

Weihnachten in Aarau

Aarauer Kerzenziehen

Am Freitag, 29. November um 15 Uhr öffnet das traditionelle Aarauer Kerzenziehen in der Markthalle seine Tore. Beim Ziehen ist der Fantasie keine Grenze gesetzt – und erst noch für einen guten Zweck.

Was soll ich diese Weihnachten schenken? Warum nicht eine selber gezogene Bienenwachskerze? Bis zum 15. Dezember sind Interessierte herzlich eingeladen, eigene Kerzen zu ziehen oder eine vorgefertigte Bienenwachskerze an unserem Marktstand zu kaufen. Man kann sich vor und während der Weihnachtszeit von der Atmosphäre verzaubern lassen und dabei sich und anderen eine Freude machen. Im festlich dekorierten und beheizten Bistro werden die Besucher mit verschiedenen Getränken, knusprigen Raclettebrötli, Hotdogs, hausgemachte Suppen und Kuchen verwöhnt – auch zur Mittagszeit!

Markthalle am Night Shopping

Am Night Shopping vom 29. November lohnt sich ein Abstecher in die Markthalle ganz besonders. Auf der Bühne erwartet die Besucher ein attraktives Rahmenprogramm. Es sorgen um 19.30 Uhr die insieme Tanzgruppe und um 20.00 Uhr der insiemeCHOR – more than Voices für stimmungsvolle Unterhaltung.



Wer nicht selber eine Kerze ziehen will, kann eine bereits vorgefertigte kaufen

Bild: zVg

Öffnungszeiten Aarauer Kerzenziehen

Markthalle Färberplatz, Aarau
29. November bis 15. Dezember 2019

Freitag, 29. November	15 bis 22 Uhr
Samstag bis Mittwoch	10 bis 19 Uhr
Donnerstag und Freitag	10 bis 21 Uhr
Sonntag, 15. Dezember	10 bis 18 Uhr

Infos und Videos auf www.aarauerkerzenziehen.ch

Night Shopping Aarau

Das Töpferhaus präsentiert sich bei aarau info

Die Kreativabteilung des Töpferhauses zieht für einen Abend in die Altstadt. Am Freitag, 29. November erhält man bei aarau info ab 18 Uhr einen Einblick in die Kartenkunst.

Der Auftritt der Kreativabteilung des Töpferhauses am Freitag, 29. November bei aarau info passt perfekt in die Vor-Weihnachtszeit. Fünf Künstler werden vor Ort malen, sich mit ihren Werken vorstellen und vorgefertigte, eigene Weihnachtskarten zum Kauf anbieten. «Es ist unser Ziel, dass sich die Künstler mit ihren Kreationen vermehrt der Öffentlichkeit vorstellen können», meint Andreas Riedl, Co-Leiter Tagesstätten. «Mit ihrer Kunst können Emotionen vermittelt werden. Wir zeigen gerne vor dahinter steckt». Es soll an diesem Abend eine Künstler-Markt Atmosphäre entstehen wie man sie von Paris



Künstler des Töpferhauses stellen sich am 29. November bei aarau info vor

Bild: Töpferhaus

kennt. Das Künstlerflair wird auf jeden Fall bei den Besucherinnen und Besuchern ankommen.

aarau info hat am Night Shopping geöffnet. Verbinden Sie den Besuch der

Kartenkünstler mit dem Einkaufen von Weihnachtsgeschenken. Neben Genussprodukten aus der Region gibt's schöne Geschenke mit Aarau-Bezug sowie Gutscheine von diversen lokalen Anbietern.

Aarauer Turmbläser

Musik und Tanz aus 5 Jahrhunderten



Die Musik der Turmbläser wird in Tanz umgesetzt und ergibt ein Gesamtkunstwerk

Bild: xyz



Weich, rund, brillant – das ist der typische Sound, den das Blechbläserensemble der Aarauer Turmbläser auszeichnet. Am 30. November kommt man in der Katholischen Kirche Aarau in deren Genuss.

Die Formation kann sich rühmen, eines der ältesten Kammermusikensembles des Kantons Aargau zu sein, dessen Anfänge bis in die 1970er-Jahre zurückgehen. Bei diesem aktuellen Programm, das mit Werken von Claude Gervaise, Joh. Hermann Schein und Georg Friedrich Händel den musikalischen Bogen von der Renaissance bis zur Neuen Musik spannt, erinnern die Bläser an die Musizierkunst des Elisabethanischen Zeitalters und des englischen Frühbarock. Hinzu kommen Bearbeitungen von Werken aus Klassik und Romantik außerdem eine Uraufführung einer Sui-

te traditioneller Adventslieder für Bläser und Orgel von Claude Rippas.

Für das Programm 2019 werden die Aarauer Turmbläser erstmals mit der jungen Organistin Katja Deutschmann zusammenarbeiten, welche das Kirchenmusikteam der katholischen Kirche Aarau leitet. Mit Neel Jansen wird ein in Baden lebender Choreograf zusammen mit seiner Partnerin Graciela Martinez Arribas die Musik in Tanz umsetzen. Durch die Form dieser Zusammenarbeit soll mit dem Einbezug des architektonischen Raumes und einer speziellen Beleuchtung ein neues Gesamtkunstwerk entstehen.

Neben Aarau am Samstag, 30. November spielt das Ensemble am Sonntag, 1. Dezember in Schönenwerd, am 7. Dezember in Rheinfelden und am 8. Dezember in Auenstein. Ticket gibt's bei aarau info oder auf www.ticketino.com

Stadtteilverein Rohr

Weihnachtsbaumverkauf 2019



Das gesellige Beisammensein kommt am Weihnachtsbaumverkauf nicht zu kurz

Bild: Stadtteilverein Rohr

Der Stadtteilverein Rohr organisiert jährlich den Weihnachtsbaumverkauf in Aarau Rohr. Wer eine frisch geschnittene Fichte oder eine Nordmannstanne aus dem heimischen Wald wünscht, besucht am 14. Dezember den beliebten Anlass.

Die zum Verkauf stehenden Bäume werden frisch im Forst Region Aarau geschlagen. Es werden Fichten und Nordmannstannen angeboten. Der Stadtteilverein sorgt mit heissen Getränken und Grillwürsten für Wärme von innen und die Rolling-Phones für musikalischen Schwung. Es bietet sich, nebst dem Weihnachtsbaumverkauf, die Gelegenheit alte und neue Kontakte zu knüpfen und zu pflegen. Der Anlass wird von der Ortsgemeinde Aarau und der Forstverwaltung Region Aarau unterstützt.



Bild: zVg

Weihnachten in Aarau

Aarau bietet in der Weihnachtszeit ein buntes Programm für Gross und Klein. Eine Übersicht der zahlreichen Weihnachts-Aktivitäten findet man auf www.aarauinfo.ch/weihnachten.

Die nächsten Anlässe in der Vorweihnachtszeit:

- Night Shopping bis 22 Uhr:** Freitag, 29. November
- Weihnachtsmarkt am Graben:** 29. November bis 15. Dezember
- Klingender Adventskalender, Stadtkirche Aarau:** täglich vom 1. bis 24. Dezember, jeweils 12.30 Uhr
- Samichlaus:** 7. Dezember 15 bis 18 Uhr am Weihnachtsmarkt, 7. Dezember 11 bis 15 Uhr im GaisCenter

www.aarauinfo.ch/weihnachten